

Stefan Lang - Vita

Stefan Lang hatte mit 7 Jahren seinen ersten Klavierunterricht und begleitete im Alter von 14 Jahren zum ersten Mal den Kirchenchor St. Markus in seiner Heimatgemeinde Reinheim an der Orgel.



Anschließend legte er die C-Prüfung für Organisten und Chorleiter im Nebenberuf schulbegleitend „mit Auszeichnung“ ab. Es schlossen sich Studium der Schulmusik - Schwerpunktfach Orgel und Dirigieren - und Kirchenmusik an der HFM Saar an. Als Chorleiter leitete er schon während des Studiums mehrere Rundfunkgottesdienste und eine Fernsehvesper in der ARD. Chorreisen führten ihn mehrmals in die Kathedrale in Chartres. Stefan Lang produzierte eine vielbeachtete CD „Orgeln in Gersheim“, auf der er Werke französischer und deutscher Komponisten auf vier der schönsten Orgeln der Region einspielte.

Er besuchte zahlreiche Orgelakademien und Meisterkurse, unter anderem bei Harald Vogel und Daniel Roth, um sein Orgelspiel weiter zu perfektionieren.

Als Musikpädagoge führte er während seiner sechsjährigen Tätigkeit am Lycée Franco-Allemand in Versailles mit verschiedenen Schulensembles in der Kathedrale Versailles das erste Weihnachtskonzert des Gymnasiums durch, das großen Zuspruch fand. Während der Zeit in Frankreich gründete er das Duo „Saxorgue“ und spielte mit seinem Partner in verschiedenen Städten Frankreichs und Deutschlands. Orgelkonzerte führten ihn unter anderem nach Paris und Stockholm, als Solist war er beim „Bonner Saxophonquartett“ zu Gast. Aber auch die Kammermusik

fasziniert den Musikpädagogen und Organisten. So singt er seit mehreren Jahren im Kammerchor „Capella Quirina“ in Neuss. Stefan Lang ist auch immer wieder gern gesehener Klavierbegleiter bei unterschiedlichen Chören.

Nachdem er seine langjährige musikpädagogische Tätigkeit am Hofenfels-Gymnasium Zweibrücken beendet hat, widmet sich der Musiker wieder verstärkt dem Radfahren, Reisen, Lesen und natürlich, dem Orgelspiel.